

***Laudatio* de José Luis Corzo Toral, con ocasión de su jubilación como Catedrático de Teología de la Palabra en la Sección de Teología Pastoral de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca en su sede de Madrid**

Juan de Dios Martín Velasco

Universidad Pontificia de Salamanca

Me es sumamente grato ofrecer la *Laudatio* del Profesor José Luis Corzo con motivo de su jubilación como catedrático en esta casa, y comienzo, agradeciendo a José Luis Segovia, Director de nuestro centro, el encargo de hacerlo. Probablemente no haya tenido otra razón para pedírmelo que mi condición de profesor, emérito, que más años ha convivido con el homenajeado. Todavía le recuerdo joven profesor ayudante del profesor González de Cardedal, recién llegado de Alemania para iniciar su larga trayectoria como catedrático de teología en nuestra Universidad. Intervine más tarde, en el año 2000, para que José Luis se trasladase de la entonces Facultad de Teología “San Dámaso” (hoy Universidad Eclesiástica) a nuestro centro. Se juntaron para ello “el hambre” –es decir el deseo del profesor Corzo de dejar aquel centro, entonces emergente y hoy brillantemente emergido–, y “las ganas de comer” –es decir, la necesidad de nuestra Sección de reforzar su estructura académica notablemente debilitada por la jubilación o la desaparición de un número considerable de los miembros de su Claustro.